
Cenni: «Aeroporto
Il sindaco di Poggío
meglio di B iffoni»

Riceviamo e pubblichiamo
Paradossale è l'atteggiamen-
to del sindaco sullo studio
presentato da AdF sull'im-
patto ambientale per il nuo-
vo aeroporto di Peretola. Bif-
foni ha annunciato in consi-
glio comunale che finalmen-
te ci sono i dati per poter va-
lutare l'influenza della nuova
infrastruttura ed addirittura
che la stessa avrà impatto ze-
ro su Prato , dimenticandosi
che tali dati sono stati forniti
dalla società che la realizzerà
e che quindi ha tutto l'inte-
resse affinché la stessa otten-
ga il parere favorevole. Mi sa-
rei aspettato che lo studio ve-
nisse fatto direttamente dalla
Regione e valutato da un en-
te terzo incaricato dal famo-
so "tavolo" al quale partecipa
Biffoni . Il sindaco ha anche
parlato di un sondaggio in
cui oltre l '80% della popola-
zione sarebbe favorevole
all'aeroporto : chi ha condot-
to tale sondaggio e quando?
Quale campione della popola-
zione è stato intervistato e do-
ve risiede ? E' stato commis-
sionato da AdF? Ma che sen-
so ha il Gruppo Tecnico In-
tercomunale che dovrà valu-
tare la ricaduta sul territorio
in base a tutti questi dati
esclusivamente positivi, sen-
za indicare le devastazioni
ambientali che verranno per-
F etrate e le ricadute sulla sa-
ute? Sono pienamente con-
corde e solidale con Marco
Martini, sindaco di Poggio a
Calano, che giudica la nuova
opera come profondamente
incoerente dal punto di vista
politico ed istituzionale. In-
fatti la Regione ha approvato
la variante al PIT per il nuo-
vo aeroporto senza i dati del-
lo studio di impatto ambien-
tale che, guarda caso, arriva-
no solo adesso e sono estre-
mamente positivi, preveden-
do tra l'altro AdF una pista
da 2400 metri perché in que-
sto modo produrrà meno in --

inamento e rumore, quan-
la stessa Regione la indica-

va inderogabilmente da 2000
metri.

Roberto Cenni
Consigliere comunale
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